

„GLOBALE sorgt für Unruhe“ – seit Eröffnung rund 12.000 BesucherInnen im ZKM

In Karlsruhe, in der Stadt, die in ihrem Namen Ruhe verspricht, wird seit Eröffnung der GLOBALE für Unruhe gesorgt: Das ZKM verzeichnete seit Sonntag, 21. Juni rund 12.000 BesucherInnen. Auf über 15.000 m²-Ausstellungsfläche durchwandert das Publikum seitdem die Wolkenlandschaften von Transsolar & Tetsuo Kondo und ist von gigantischen Datenströmen des japanischen Musikers und Komponisten Ryoji Ikeda umfungen.

Vor den Schlosslichtspielen, die das ZKM kuratiert, lagerten seit der Eröffnungsshow (40.000 BesucherInnen) rund 16.000 Menschen. Die Skulpturen von Leandro Erlich – ein zweistöckiges Haus am Kran das entwurzelt über dem Marktplatz schwebt –, Erwin Wurm und Hans Hollein, die in der Stadt aufgestellt worden sind, sind ein unglaublich beliebter Selfie-Point. Internationale Medien – von Taiwan über Australien und Kanada bis Großbritannien – haben über den Strafzettel berichtet, der dem „in Form gebrachten“ Truck von Erwin Wurm in der Karlsruher Zähringerstraße verpasst wurde. Performance-KünstlerInnen greifen den gesamten Sommer über humorvoll in die zahllosen Baumaßnahmen in der Karlsruher Innenstadt ein: Die Karlsruher BürgerInnen und BesucherInnen unterbrechen ihre Besorgungen und lassen sich auf absurde Handlungsanweisungen ein. Sie sind in das künstlerische Geschehen eingebunden.

Karlsruhe verwandelt sich für 300 Tage in eine umtriebige Kunstmetropole – zwar am Rande der Republik, doch im Zentrum seiner BesucherInnen.

Presseinformation

Juni 2015

GLOBALE. Das neue Kunstereignis im digitalen Zeitalter

Datum
ab 21. Juni 2015

Ort
ZKM | Karlsruhe

Pressekontakt
Dominika Szope
Leitung Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Tel: 0721 / 8100 – 1220

Regina Hock
Mitarbeiterin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Tel: 0721 / 8100 – 1821

E-Mail: presse@zkm.de
www.zkm.de/presse

ZKM | Zentrum für Kunst und
Medientechnologie Karlsruhe
Lorenzstraße 19
76135 Karlsruhe

Ein Projekt im Rahmen des
Stadtgeburtstages – 300 Jahre Karlsruhe



Gefördert durch



Stifter des ZKM



Partner des ZKM



Kulinarischer Partner



Medienpartner



Laufende Ausstellungen

19.06.2015 – 27.09.2015

Die Stadt ist der Star – Kunst an der Baustelle

Ausstellung

Karlsruher Innenstadt, Karlsruher Hauptbahnhof

20.06.2015 – 26.09.2015

Schlosslichtspiele

Schlossgarten Karlsruhe

21.06.2015 – 09.08.2015

Ryoji Ikeda

micro | macro

Ausstellung

ZKM_Lichthof 1 + 2

21.06.2015 – 27.09.2015

Transsolar + Tetsuo Kondo. Cloudscapes

Ausstellung

ZKM_Lichthof 8 + 9

21.06.2015 – 30.09.2015

Action Blue

Ein Projekt von HA Schult

Ausstellung

ZKM_Subraum

Ab 21.06.2015

Karlsruhe Maptory

App, Ausleihstation für iPads im ZKM

Presseinformation

Juni 2015

**GLOBALE. Das neue Kunst-
ereignis im digitalen Zeitalter**

Datum

ab 21. Juni 2015

Ort

ZKM | Karlsruhe

Pressekontakt

Dominika Szope

Leitung Presse- und

Öffentlichkeitsarbeit

Tel: 0721 / 8100 – 1220

Regina Hock

Mitarbeit Presse- und

Öffentlichkeitsarbeit

Tel: 0721 / 8100 – 1821

E-Mail: presse@zkm.de

www.zkm.de/presse

ZKM | Zentrum für Kunst und

Medientechnologie Karlsruhe

Lorenzstraße 19

76135 Karlsruhe

Ein Projekt im Rahmen des

Stadtgeburtstages – 300 Jahre Karlsruhe



Gefördert durch



Stifter des ZKM



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST

Partner des ZKM



Kulinarischer Partner



Medienpartner

